

Anniversaire des 20 ans de l'association les Amis de Saint-Jacques de Compostelle de Gradignan.

Le 28 juillet dernier, pour fêter les 20 ans de l'association des Amis de Saint-Jacques de Compostelle de Gradignan, Françoise Delcroix la présidente, les adhérents et leurs invités dont Jean-Bernard Latour (premier adjoint au maire), Raymond Lafuente (président de l'association située au Bouscat), Michel Dronneau (président de l'association de Bordeaux), Denise Péricard-Méa et José Torguet (co-présidents de l'Institut de Recherche Jacquaire), se sont retrouvés au Prieuré de Cayac sur la commune de Gradignan.



Les présidents et présidentes des trois associations de la métropole bordelaise réunis pour les 20 ans de l'association Les Amis de Saint-Jacques de Compostelle de Gradignan : (de gauche à droite) Michel Redrégoo, président de l'association de Gradignan (2004-2007) Michel Dronneau, président de l'association de Bordeaux (2020-...) José Torguet, président de l'association de Gradignan (2015-2024) Sonia Bourbigot, présidente de l'association d'Aquitaine (2017-2023) Françoise Delcroix présidente de l'association de Gradignan (2024-...) François Kocher, président de l'association du Bouscat (2014-2016) Raymond Lafuente, président de l'association du Bouscat (2023-...)

L'association des Amis de Saint-Jacques de Gradignan compte aujourd'hui 140 adhérents, un Conseil d'Administration de 15 membres et une cinquantaine d'hospitaliers bénévoles qui assurent l'accueil des pèlerins de Compostelle aux deux gîtes communaux situés sur la voie de Tours, le Prieuré de Cayac à Gradignan et la Halte Pèlerins au Barp. Ce sont plus de mille pèlerins répartis sur les deux gîtes qui sont accueillis chaque année.

Une belle journée d'amitié.

Après la bénédiction des pèlerins célébrée par Vincent Garros, curé de l'église Saint-Pierre, un discours de Françoise Delcroix présidente de l'association rappelant les valeurs d'accueil, de bénévolat et de respect que véhicule le monde des jacquets, Jean-Bernard Latour a souligné le bienfondé de l'alliance entre la commune de Gradignan et le monde jacquaire.



La bénédiction des pèlerins

Cette belle aventure a débuté il y a 40 ans, depuis la fabuleuse épopée des jeunes gradignans partis à Compostelle et à Mobylette. C'est à la même époque que l'équipe municipale férue de patrimoine commence fouilles et travaux qui aboutissent à la rénovation du Prieuré de Cayac, classé aux monuments historiques.

Ce site est d'autant plus symbolique car il est le creuset des associations jacquaires de la métropole bordelaise existantes aujourd'hui : au nord l'association des Amis de Saint-Jacques de Compostelle en Aquitaine (Le Bouscat), au centre l'association Bordeaux Compostelle Hospitalité Saint-Jacques (Bordeaux-centre) et au sud les Amis de Saint-Jacques de Compostelle de Gradignan (le Prieuré de Cayac). Elles sont héritières de l'association des Amis de Saint-Jacques de Compostelle en Aquitaine, créée en 1986, il y a bientôt quarante ans.



En ce jour anniversaire des 20 ans de l'association des Amis de Saint-Jacques de Compostelle de Gradignan, ils étaient une centaine, réunis à l'ombre des grands arbres majestueux du site remarquable du prieuré de Cayac, pour partager avec leurs amis venus d'horizons pluriels, les agapes traditionnelles.

Photo souvenir des amis et adhérents